

立 自衛隊入隊予定者激励会 派な自衛官に

2月24日(金)役場第一会議室で、平成29年自衛隊入隊予定者激励会が行われ、入隊予定者の藤澤啓一さん(陸上自衛隊一般幹部候補生)、鈴木勝さん(航空自衛隊航空学生)、面川直輝さん(陸上自衛隊一般曹候補生)が出席しました。

会では、遠藤町長や関係者から激励の言葉が贈られ、入隊予定者は「早く一人前の隊員になり、日本のために活躍したいです。」と意気込みを語りました。



前列左から藤澤さん、鈴木さん、面川さん

サ アドベンチャークラブ イェンスショー & 閉級式

2月11日(出)鳥見山体育館で、今年度最後の事業としてサイエンスショーが行われ、終了後には閉級式が開催されました。

サイエンスショーは、「空気」をテーマにムシテックワールドの職員を講師に迎えて行われました。空気砲などを使ったデモンストレーションや空飛ぶおもちゃ作り体験が行われ、子どもたちは作ったおもちゃで距離を競いながら歓声を上げていました。閉級式では、皆勤賞5名、精勤賞19名が表彰され、最後に6年生が1年間の感想を述べました。



空気砲に歓声をあげる子どもたち



あやとりを教える老人クラブの会員(左)と児童(右)

名 町立第二小学校で昔遊び 人に教わって

2月9日(休)町立第二小学校の1年生が、町内の高齢者の皆さんを昔遊びの名人として招き、昔ながらの遊びを体験しました。名人として訪れたのは、町ボランティア団体「学校応援団」から要請を受けた、二小学区内の老人クラブ会員の皆さんです。

授業では、おはじきや折り紙、あやとりなど昔ながらの遊び5種目が準備され、子供たちは、昔遊びの名人たちに手ほどきを受けながら懐かしい遊びを楽しみました。



左から、並木鏡石郵便局長、遠藤町長、谷村須賀川郵便局長

地 郵便局との協定書調印式 域に密着したネットワークを

2月1日(休)役場第一会議室で、須賀川郵便局および鏡石郵便局との「災害発生時の対応と平常時における高齢者等見守り活動の相互協力及び道路損傷等発見時の対応に関する協定書」の調印式が行われました。

調印式では、谷村仁須賀川郵便局長と並木正二鏡石郵便局長、遠藤町長が調印を交わし協定を締結しました。遠藤町長は「地域密着のネットワークを持つ郵便局との連携は大変心強い。地域全体で支えていく体制作りを進めて参りたい。」と話しました。

け 介護予防サービス んこう貯筋教室がスタート!

2月21日(休)池田記念病院(須賀川市)で、第1回目の「けんこう貯筋教室」が行われ、参加者5名が生活機能の状態を把握するための体力測定等を行いました。

この教室は、町独自の介護予防事業で、対象者が週に1回の頻度で理学療法士等による運動指導を受けながら、生活機能の改善を目指すものです。65歳以上で、町が定める「基本チェックリスト」に該当する方が対象となります。詳細は福祉こども課(☎62-2210)までお問い合わせください。※事業の詳細については4月号でお知らせする予定です。



体力測定をする参加者

明 JA 夢みなみが防犯灯寄贈 るいまちづくりに

2月13日(月)、夢みなみ農業協同組合(橋本正和代表理事組合長)の池田浩春総務・企画担当常務理事が町長室を訪れ、町にLED防犯灯32灯を寄贈しました。

池田理事は「犯罪のない、“明るい”まちづくりのために役立ててください。」と話し、遠藤町長は「町民の安全・安心のために活用したいと思います。」とお礼を述べました。寄贈された防犯灯は、町内の暗所に順次設置される予定です。



遠藤町長(左)と池田理事(右)



ワインソムリエの鈴木さんの説明を熱心に聴く参加者

ワ 男性専科 イン教室 & 閉講式

2月18日(出)、男性専科の今年度最後の事業として「ワイン教室」が開催され、11名が受講しました。

白河市にある「アルペンワイン」を訪問し、ワインソムリエの鈴木邦典・厚子夫妻からワインの選び方や楽しみ方などの基礎知識を学びました。

教室終了後には閉講式が開催され、参加者全員で1年間の活動を振り返り、「貴重な仲間づくりの場となった」等の意見が出されていました。



挨拶する柳沼会長

地 農業青年会議所 40周年 域農業の発展へ

2月11日(出)鏡石館で、鏡石町農業青年会議所(柳沼勝幸会長)の設立40周年記念式典が開催され、関係者約30人が参加しました。

式典では、柳沼会長が「会員一丸となって地域農業の発展と農業環境の改善のため努力して参りたい」と挨拶した後、遠藤町長らが祝辞を述べました。同会議所歴代会長を代表して角田一幸氏の音頭で乾杯が行われ、参加者は懇親を深めました。